
平成２４年度第１回花巻市文化会館運営審議会会議録  

 

                開催期日 平成２４年１０月４日（木） 

                     午前１０時から 

                場所   花巻市文化会館 第１会議室 

 

出席委員 多田貢会長、千葉恵子副会長、佐藤俊穂委員、秡川りみ子委員、 

     須藤功委員、菅原善浩委員、高橋和子委員、菊池房江委員、 

     猿舘祐子委員、佐々木和久委員 

出席職員 菊池保守まちづくり部長、佐藤加津三生涯学習課長、 

     福岡信三文化会館長、佐藤利明副主幹、三又雅文主査、  

     ホール運営係員 佐藤正仁、豊岡育子、加倉幸治 

傍聴者  なし 

 

１ 開会 （10:00） 

（福岡館長） 

４月から文化会館の館長となりました。よろしくお願いいたします。  

平成２４年度第１回花巻市文化会館運営審議会を開催します。  

 

２ 挨拶 

（多田貢会長） 

本年度初めての審議会。 

芸術・文化の秋を迎え、鑑賞の機会や発表が充実してくるシーズンとな

った。平成２３年の運営内容の報告について充実した審議をお願いする。 

（菊池まちづくり部長） 

日頃より文化会館の運営にご指導いただき感謝します。震災の影響もあ

ったが、２３年度は、復興関連のイベントもあり震災前の状況を上回る利

用状況となっている。いまだに復興途上であるが今後もいろんな意味で文

化会館がその役割を担っていければと思っている。  

（福岡館長） 

出席委員が過半数であり会議が成立することを告げ開会。  

 （開会時、１０名中８名の委員出席） 

（以下、多田会長が進行） 

 

３ 報告 

・報告第１号 平成２３年度花巻市文化会館自主事業について  

（佐藤副主幹が資料により説明） 

【質疑応答・意見等なし。】 

・報告第２号 平成２４年度花巻市文化会館運営状況について 

（三又主査が資料№１により説明） 



（福岡館長が会館スタッフを紹介） 

会館のホールスタッフを、盛岡の舞台管理業者「アクト・ディヴァイス」

に委託した。専門の技術者で、利用者の皆様に高い評価をいただいている。 

【質疑応答・意見等なし。】 

 

４ その他 

・前回の審議会で出された意見について  

（佐藤副主幹が「（１）施設の在り方を検討するにあたって、市民や利用者の声

を反映させる場の設定を検討されたい。」について説明） 

（福岡館長が資料№２により補足説明） 

アンケートを手直しし、利用者や事業開催者の視点で施設の改修・利用

料金・サービス等のご要望をお受けするために実施するもの。  

（佐藤副主幹が「（２）自主事業の鑑賞者を増やすため、幅広い協力や支援の要

請を検討すること。」について説明） 

自主事業の運営は、会館職員の判断だけでは実施できない。文化団体、

有識者、企業の皆様などのご意見を参考にしながら事業を展開していく。 

（福岡館長が説明） 

今年度も企業のご支援をいただき実施している。また、各団体との文化

のネットワークが出来ているものもある。  

（菊池委員） 

前回、他団体との協力を提言した。今年、花巻商工会議所へ文化会館の

事業の案内とチケット協力の働きかけがあった。  

今までなかった働きかけが出来たことで評価している。  

（多田会長） 

報告について質疑・意見はありませんか。  

（秡川委員） 

４月からの対応が良くなった。リハーサルで使用の場合も最後の片付け

まで職員が残ってくれる。大変ありがたい。  

耐震などでは安全な施設だと伺っているが、ホールに傷んでいる場所が

ある。修理の検討対応方法はどうなっているのか。  

（福岡館長） 

建物の確認は、年に１回建築基準法の確認、３年に１回消防法の点検を

行っている。指摘箇所は順番に対応を進めている。 

（須藤委員） 

今まで使っていたダブルカセットは何度かトラブルがあった。別の機材

はあるのか。 

（ホール運営係豊岡） 

ＣＤとカセットのダブルデッキの機材があります。  

（須藤委員） 

主催者用のテーブルと大ホールのテーブル、重く古いので軽いものに改



めてほしい。 

（福岡館長） 

有るものは有効に利用してほしい。 

対応できないこともあるかと思いますが、これからも皆様からのご意見

をいただきたい。 

議事終了 

（多田会長） 

今回は報告だったが、次回の予定はどうなっているか。  

（福岡館長） 

２５年度の事業内容のご意見を伺うために２月ごろに開催する。 

 

５ 閉会（11:00） 

福岡館長が閉会を告げる。 

 

 

 

 


